



SKIBINDUNGEN



SKICLUB BAAR

Winterprogramm 1985/86



kostenlos

Vier neue Gesichter im Vorstand des SC Baar

Horst Plätze praktisch einstimmig bestätigt – Auch neue Kursangebote speziell für Kinder geplant

Donauessingen dod. Talentierte Kinder und Jugendlichen bietet der SC Baar künftig im Anschluß an die Skikurse an sechs Wochenenden eine Förderung im sportlichen Fahren an. Die Teilnehmer dieser Sonderfahrten werden von erfahrenen Übungsleitern während der Skikurse ausgewählt. Dies war ein wichtiges Ergebnis der Generalversammlung am Dienstagabend. Vier neue Vorstandsmitglieder sind in den zehnköpfigen Clubvorstand gewählt worden.

Adolf Kostanjevec, der 15 Jahre lang Sportwart gewesen war, und Willi Rapp gaben den Titel des Sportwarts an Clemens Ehrich und Lars Oberbeck weiter. Neu ins Amt kam auch der zweite Beisitzer Hans Grieshaber. Bei der Wahl um den Jugendwart ging es anders als bei den übrigen Wahlen mit mehr Brisanz zu; für diesen Titel waren Gerhard Schär und Alexander Trippel nominiert; Trippel konnte die geheime Abstimmung mit knapper Mehrheit für sich entscheiden.

Im Amt bestätigt wurde der erste Vorsitzende Horst Plätze (einstimmig bis auf die Gegenstimme seiner Frau), der zweite Vorsitzende Heinz Schär, Kassenwart Rolf Seitler, Schriftführer Gerd Hennich und der erste Beisitzer Dieter Oberbeck.

Der Rückblick Horst Plätze auf die vergangene Saison, die von Schneearmut geprägt war, gab ein fast trostloses Bild wieder. Die Rennmannschaft konnte mangels Schnee an nur fünf von 20 Rennen teilnehmen. Skikurse waren zwar gut besucht, litten aber wie verschiedene Wochenendfahrten an dem gleichen Phänomen wie die Skirennen. Ausnahmen stellten die Fahrten in die Flumser Berge und die Reschenfahrt dar; beide waren hervorragend besucht und vom Schnee verwöhnt. Weiterhin waren auch schneeunabhängige Veranstaltungen wie Radwanderungen, Brettmarkt und Weltnachtsmarkt auf dem Jahresprogramm, die recht erfolgreich verliefen. Für den Brettmarkt, so Plätze, müsse man eine neue Re-



NEU IN DEN VORSTAND des SC Baar gewählt: Hans Grieshaber, Clemens Ehrich, Lars Oberbeck und Alexander Trippel (v. l.).

Bild: Seide

gelung finden, da diese Veranstaltung nicht kostendeckend sei (Saalmiete). Im gleichen Zusammenhang appellierte er auch an die Moral aller Sportler, die sich bei solchen Veranstaltungen ihre Sportartikel kostenlos zusammenstellen. Daß der Vorstand des SC Baar auch im Sommer nicht tatenlos ist, zeigt sich in der sommerlichen Erkundung neuer Skigebiete und den abgehaltenen Vorstandssitzungen.

Eine Vorschau auf die Saison 85/86 gab der zweite Vorsitzende Heinz Schär: Konditionstraining und Skigymnastik für alle Altersstufen finden bereits unter der Leitung von Dieter Oberbeck und Hubert Wehinger seit einigen Wochen statt. Zum fünften Mal wurde der Brettmarkt gemeinsam mit dem SÜDKURIER im DRK-Heim veranstaltet und fand bei einem über 900 Sportartikel umfassenden Angebot eine so große Resonanz, daß man sich eine neue Organisationsform ausdenken müsse.

Spezielle Kinder-Ski-Kurse, die den Kleinen das Skifahren spielerisch beibringen, sollen die obligatorischen Kurse für Jugend-

liche, Fortgeschrittene und Erwachsene sinnvoll erweitern. Eine Skifreizeit ist wie Kinderskifahren unter Aufsicht (jeweils einwöchig) im Programm enthalten. Zum letzten Mal findet die Fasnachtsfahrt nach Reschen/St. Valentin statt. Vereinsmeisterschaften, 10. Pepsi-Pokal, die Stadtmeisterschaften sowie die einzelnen Wochenend-Alpen-Fahrten, zu denen auch Nicht-SCler gerne mitgenommen werden, runden das Programm ab.

Sportwart Willi Rapp berichtete über die verschiedenen Plazierungen, die die Rennläufer in den fünf Wettfahrten des vergangenen Winters erzielen konnten. Zugleich lobte er das einwöchige Trockentraining, das von Heinz Schär geleitet wurde, und das Schneetraining, für das Jens Glatz verantwortlich war.

Der Kassenbericht Rolf Seitlers nennt den neuen Kontostand bei 6258 Mark, was im Vergleich zum Vorjahr ein geringes Minus von 555 Mark bedeutet. Der SC Baar hat derzeit 300 zahlende Mitglieder, davon zwei Drittel Familien.



DIE VEREINSMEISTERSCHAFTEN des Ski-Clubs Baar entschieden Hans-Jürgen Ewald und Bettina Ackermann (Bild) für sich. In der Familienwertung gewann die Familie Gassenschmidt vor den Familien Glatz, Ackermann, Fischer und Sieger. Julia Gakstatter und Armin Fritschi waren die schnellsten Schüler. Bei den Kindern siegte Jens Fischer. Die fünfjährige Margarete Schütz erhielt als Jüngste auch einen Preis.

Bild: Zwetschke

Vereinsmeister ermittelt

Donaueschingen u. Bei idealen Schneeverhältnissen veranstaltete der SC Baar seine diesjährigen Vereinsmeisterschaften am Sägenhofhang in Urach. Insgesamt 46 Mitglieder hatten sich zum Start gemeldet. Ein Riesenslalom mußte in 2 Durchgängen durchgeführt werden, der von Hans Grieshaber gesteckt wurde. Besonders stark waren die Herrenklassen besetzt. In der Allgemeinen Herrenklasse startend fuhr Hansi Ewald in beiden Läufen Bestzeit und wurde somit Vereinsmeister. Unter den weiblichen Teilnehmerinnen gelang es Bettina Ackermann (J I) Julia Gakstatter um 4/10 Sekunden zu schlagen, und somit den Vereinsmeisterinnen-Pokal zu gewinnen. In die Familienwertung kamen 5 Familien. Hier belegten Daniela, Holger und Wolfgang Gassenschmidt, alle mit einer gleich guten Leistung, den 1. Platz. Die Ergebnisse im einzelnen: Kinder I: 1. Margarethe Schütz; Schülerinnen 2: 1. Daniela Gassenschmidt; Schülerinnen 3: 1. Julia Gakstatter, Jugend I weiblich: 1. Bettina Ackermann; AK 1 - weiblich: 1. Ingrid Homering; AK 3 - weiblich: 1. Marlies Ackermann; Kinder I: 1. Andreas Horn, 2. Bernhard Homering; Kinder II: 1. Gerd Sieger, 2. Markus Rapp; Kinder III: 1. Björn Stöckle; Schüler 1: 1. Andreas Ackermann; Schüler 2: Stefan Ehrich, 2. Ralf Sieger; Schüler 3: 1. Armin Fritschi, 2. Holger Gassenschmidt; Jugend I - männlich: 1. Ingo Glatz, 2. Stefan Fischer; Jugend II - männlich: 1. Jens Fischer, 2. Sven Kuttruff, 3. Thomas Hermann, 4. Carsten Grieshaber; Herren: 1. Hansi Ewald, 2. Karl Gaisser, 3. Jens Glatz, 4. Thomas Scheu, 5. Herbert Wehinger, 6. Christoph Kuttruff, 7. Alexander Trippel, 8. Roland Scherzinger; AK 1 - männlich: 1. Hans Grieshaber, 2. Richard Kaltenbach, 3. Wolfgang Gassenschmidt, 4. Herbert Grieshaber, 5. Emil Stöckle, 6. Klemens Ehrich; AK 2 - männlich: 1. Bernhard Walk, 2. Gunter Horn, 3. Willi Rapp, 4. Dieter Oberbeck, 5. Alfred Sieger, 6. Hans Fischer; AK 3 - männlich: 1. Walter Glatz. Familienwertung: 1. Daniela, Holger und Wolfgang Gassenschmidt, 2. Ingo, Jens und Walter Glatz, 3. Marlies, Andreas und Bettina Ackermann, 4. Stefan, Jens und Hans Fischer, 5. Gerd, Ralf und Alfred Sieger.

26.02.86